

PlantaDoce.

Público

Murcia destina 114 millones hasta 2026 para mejorar las infraestructuras de atención primaria

El Plan de Inversiones en Infraestructuras de Atención Primaria 2022-2026 se divide en cuatro ejes de actuación, entre los que destaca la construcción de catorce centros de salud sostenibles, con 78,5 millones de euros.

PlantaDoce
26 abr 2022 - 16:32



Murcia apuesta por la atención primaria. El presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, ha anunciado que el Ejecutivo regional invertirá 114 millones de euros hasta 2026 para mejorar las infraestructuras de atención primaria. Durante la presentación del **Plan de Inversiones en Infraestructuras de Atención Primaria 2022-2026** (Piiap), López Miras ha afirmado que el objetivo del Gobierno autonómico es incrementar y mejorar el parque inmobiliario sanitario.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/murcia-destina-114-millones-hasta-2026-para-mejorar-las-infraestructuras-de-atencion-primaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

López Miras ha resaltado que esta iniciativa “no es una declaración de intenciones, sino el compromiso firme de este Gobierno para mejorar y reforzar una de las señas de identidad de nuestro sistema regional de salud”. Sobre las actuaciones incluidas en esta hoja de ruta, el presidente ha añadido que las nuevas infraestructuras sanitarias y la remodelación de las actuales “ofrecerán un servicio de mayor calidad al millón y medio de murcianos y mejorarán los espacios de trabajo de nuestros profesionales sanitarios”.

“Son infraestructuras preparadas para una mejor atención, para facilitar la incorporación de nuevos profesionales y adaptadas a nuevas previsiones, con una organización más moderna”, ha señalado el jefe del Ejecutivo regional, quien ha destacado entre las inversiones previstas “la construcción de catorce nuevos centros de salud, a lo que destinaremos 78,5 millones de euros”.

Murcia destinará más de 24 millones de euros a la ampliación y reforma de centros sanitarios

El plan se divide en cuatro ejes básicos de actuación cuyas inversiones suman un importe de 114 millones de euros hasta 2026. En 2022 se prevé invertir 7,9 millones de euros, mientras que en 2023 serán 40,2 millones de euros. En 2024 la cantidad será de 37,2 millones; en 2025, de 25,3 millones, y en 2026, de 3,4 millones de euros.

El primero de ellos es la nueva construcción sostenible de centros de atención primaria, dotado con 78,5 millones de euros. El segundo, al que se destinan 24,6 millones de euros, contempla la ampliación, reforma o rehabilitación de centros, mientras que el tercero, con más de 8,2 millones de euros, consiste en la rehabilitación energética a través del programa de impulso a la rehabilitación de edificios públicos. El cuarto, dotado con 2,6 millones de euros, se centra en acciones de fomento de las energías renovables e instalación fotovoltaica.

PlantaDoce.

La Consejería de Salud puso en marcha en 2018 el Programa de Acción para el Impulso y Mejora de la Atención Primaria, que se extendía hasta 2022 con inversiones en nuevas infraestructuras, además de refuerzo de personal. La pandemia obligó a reorganizar algunas actuaciones contenidas en dicho programa, que se incluyen ahora en este nuevo plan “mucho más ambicioso, para garantizar la efectividad, la sostenibilidad y la calidad de atención primaria”, ha manifestado López Miras.